

## **Aus dem Gemeinderat Adelboden**

### **Alpenbad Adelboden; Weiteres Vorgehen**

---

Der Gemeinderat hat an seiner gestrigen Sitzung über die Thematik Alpenbad Adelboden beraten und folgender Beschluss gefasst:

**Unter Vorbehalt, dass die Bauarbeiten für mehr als 1 Woche unterbrochen werden, wird der Bau baupolizeilich - infolge Ablauf der Baubewilligung - eingestellt und der vorzeitige Heimfall des Baurechts an die Gemeinde in die Wege geleitet.**

Dieses Vorgehen hat der Gemeinderat bereits im August 2015 beschlossen. Seitens der Innovafina Development AG liegen dem Gemeinderat zum heutigen Zeitpunkt keine konkreten Bauprogramme zum geplanten Neubau vor.

#### **Rückblick**

Die rechtskräftige Baubewilligung aus dem Jahre 2009 für den Abbruch der bestehenden Bauten und Anlagen auf dem Nevada Areal mit Neubau einer Wellnessanlage mit Treatmentbereich, Saunaanlagen, Badehalle, Aussenschwimmbaden, Bistro, Shop, Arztpraxis, Fitnessbereich, Kinderhort sowie Hotelbetrieb mit Restaurant und Einstellhalle für 140 Abstellplätze wurde am 23.10.2012 vom Regierungsrat bis und mit 02.11.2014 verlängert. Dabei wurde festgehalten, dass eine weitere Verlängerung der Geltungsdauer ausgeschlossen sei. Am 29. Oktober 2014 wurden die Rückbauarbeiten auf dem Nevada-Areal in Angriff genommen und bis im Dezember 2014 erfolgte die Asbestsanierung mit leichtem Abbruch (Verkleidungen, Eindeckungen, Abschlüsse, etc.). Danach ging wieder eine zeitlang nichts mehr auf dem Areal, bis dann im Oktober 2015 die Bauherrschaft mit den schweren Rückbauarbeiten begann.

\*\*\*

Adelboden, 1. Juni 2016

Die Gemeindegemeinschaft:  
*Jolanda Lauber*

*Als Ansprechperson seitens des Gemeinderates steht Vizeobmann René Müller unter der Nummer 079 634 98 50 zur Verfügung.*